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 1 開会点鐘
 2 ロータリーソング
 3 四つのテスト
 4 来訪者の紹介と会長挨拶
  RI第2530地区パストガバナー
  佐原　元様・令夫人　佐原和佳子様
  福島21RC　(元福島南RCパスト会長)
  宗形守敏様・令夫人　宗形由紀子様
  福島21RC　  西川　博美様
  福島RC　　　安藤健次郎様
  福島東RC　　高橋　一郎様
 5 お食事をどうぞ
 6 ゲストスピーチ　「ロータリーと私」　
  RI第2530地区諮問委員
  新世代委員会カウンセラー
  パストガバナー　佐原　元様
 7 各委員会報告
 8 閉会点鐘

■会員／73名　■出席／46名　■出席率／63%　■メークアップ／5名　■修正率／51名　69.86％
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第 29 回例会 平成19年1月31日（水）
　　　　　　 サンパレス福島

本日のプログラム

　一月も最終となり、29回目の例

会でございます。

　今月は、「ロータリー推進月間」と

いうことで情報委員会の計らいに

より、パストガバナー佐原先生をゲ

ストスピカーとしてお招きいたし

ております。

　先生におかれましては、大変お忙しい中遠路奥様同

伴にてご来訪いただき 、クラブ会員一同心より感謝申

し上げます。

　後程、野地直前会長より、ご紹介頂きます。

　先週のポールハリス及び物故会員追悼例会には、多

数ご出席を頂きありがとうございました。会員スピー

チとして、冨田パスト会長には、RCとは何だろう、と題

して入会20年の歴史を通じて自分のレベルアップの

原動力となったこと 、四つのテストを常に心に秘め、

職業奉仕に活用されていることを判り易くお話しを頂

き、大変勉強させて頂きました。

　職業奉仕とは、RC用語であると思いますが 、職業は

「自分の為のもの」奉仕は「人の為のもの」と考えます

と、RCの職業奉仕とは、世の為、人の為に奉仕する心を

もって職業を営むと理解し、あいさつといたします。

　一月度、RC理解推進月間となっ

ておりますので、会長より「情報委

員会によるゲストスピーカーを選

任する依頼があり」委員会で検討

した結果、2001〜2002年度、ガバ

ナーをされました 、佐原先生に、ゲ

ストスピカーを、お願いしたいということになり 、当

クラブのパスト会長の宗形様に打診をしていただい

たところ、大変お忙しいにもかかわらず、スピカーを

お引き受け下さり、月間に相応した「ロータリーと私」

の演題にて、お話しいただくことになりました。

　今回、奥様とご一緒にご来訪いただきまして、大変感

謝申し上げます。

　また、前年度におかれましては、RI会長代理として、

韓国のRI大会にご出席され、現在でも国際的日本人

ロータリアンとして、ご活躍されております。

　皆様今日は、御清聴の程、宜しくお願い致します。

　斎藤会長お招き頂きありがとう

ございました。

　また、只今過分なご紹介ありがと

うございました。

　「ロータリーと私」という題でお

話したいと思います。 先程1981

年に入会した話でしたが、もっともっと前からRCの知

識があるわけでございます。

　私の高校時代昭和31年の頃で皆さんお生まれの方

もいるでしょうし、また大先輩の方は大人だよとおっ

しゃる方もいるでしょう、その時我のクラブが日本で

188番目にRCに入会しました、その頃、会津地方はま

だまだ冷えきっていた時代でした。

　その頃、親父たちが喜多方にRCを福島県で、5番目

に立ち上げました、その時代に週一回の例会を出来る

のかと、子供心に思っておりました。

　その頃は、日本は4地区でした、今は34地区になって

おります。

　その古い時代に、チャーターナイトの話を申し上げま

すと、四つのテストの、ハーバード・テーラー氏がグロリ

ア夫人と喜多方へ、チャーターナイトに来られ、それは日

本でも、素晴らしい財産となっています。 その時我々が

産声を上げ、その後10年間の間に、11名ほどに会員が減

り、その時、親父たちはRCを辞めるしかないと考え、岐路

に立たされたことがあり、その時親父からは聞きません

でしたが、親父が10周年の記念誌の中に書いてあり、今あ

の時に辞めなくて、良かったと私は思っております。

　今は、61名のメンバーです、私たちのメンバーは、

ハーバード・テーラー氏が見えて、その思いが50周年

の時にやっとわかったような気がしました。

　例会は人生の道場だと思っており、今は、例会のとき

に、RCソングを歌った後に親睦を兼ねて楽しい例会作

りをしていますので、どうぞ会長・幹事さん、例会を大

切にしてください。

　本当に集まりたくなる、例会をおつくりですかと、何

時も尋ねていますが、皆さんが集まりたくなるような例

会がだんだん少なくなっており、会長さんたちが知恵を

絞りになり、おつくりになってください。

　RCのバッチには、信用と信頼があると思いますので、

どうぞバッチをつけてください。

　皆さんもどうぞ、ご家庭にRCの普及を、RCはこうい

うものだと、ぜひ教えて頂きたい、会員増強も必要です

が、ご家庭に会員増強しないと駄目ですね、私は、中学3

年頃からRCの事を聞かされておりますからRCについ

ては勉強させて頂いたと、思っております。 どうぞご

家庭にRCを、奥様にRCを、会社にRCを、地域にRCを、

日本に世界にRCを、ご清聴ありがとうございました。

編集担当　鈴木光一

2月14日(水)　休会
2月21日(水)　ゲストスピーチ福島21

阿部光裕会員
　　　　　　　県北第一区会長・幹事会

【福島ビューホテル】
2月22日(木)　新会員合同セミナー

14:30〜【辰巳屋】
2月28日(水)　国際研修旅行報告

今月・来月のプログラム

ゲストスピーチ　　　　　　　佐原　元　様

会 長 挨 拶 斎藤　ミヨ会長

ゲストスピーカーの紹介　　野地利雄 情報委員長


